

En el Parque Nacional Torres del Paine

# Guardaparques de Conaf refuerzan la campaña #LentoPorLaFauna con instalación de señaléticas

● La iniciativa busca proteger a los felinos nativos del sur de Chile y crear conciencia sobre la importancia de conducir con precaución en zonas de alta sensibilidad ecológica.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

En el marco de la campaña de sensibilización #LentoPorLaFauna, la Corporación Nacional Forestal (Conaf) en la Región de Magallanes ha dado un importante paso en la protección de la biodiversidad local con la instalación de nuevas señaléticas en el Parque Nacional Torres del Paine, una de las áreas silvestres protegidas más emblemáticas del país.

Se trata de diez señaléticas donadas por la Fundación Con Garra, una organización comprometida con la preservación de las siete especies de felinos nativos de Chile. Estas señalizaciones advierten a los conductores sobre la posible presencia de fauna felina, especi-

ficamente pumas (*Puma concolor*) y gatos de Geoffroy (*Leopardus geoffroyi*), en distintos sectores del parque. La iniciativa busca reducir la velocidad vehicular para prevenir accidentes que podrían poner en riesgo a estas especies y a los propios visitantes.

La ubicación de las señaléticas fue determinada estratégicamente por los guardaparques de Conaf, en coordinación con la Dirección de Vialidad y la Fundación Con Garra, basándose en datos del programa de conservación de fauna de la corporación. Los sectores señalizados incluyen zonas de alta circulación vehicular y tránsito de fauna silvestre como Administración, Laguna Azul, Laguna Amarga, Pingo, Cañadón Macho, Cortada Sarmiento, Sarmiento, Los Cisnes, Pudeto y Serrano.

El director regional de Conaf Magallanes, Mauricio Ruiz,

destacó el impacto positivo que puede tener esta iniciativa en la protección del entorno natural del parque. "La iniciativa contribuye a proteger la fauna silvestre del parque y así crear conciencia en los y las visitantes que se trasladan en automóviles para que tomen medidas que eviten la perturbación del medio, así como evitar accidentes que afecten a nuestra fauna nativa", subrayó.

Por su parte, el superintendente del Parque Nacional Torres del Paine, Gersom Frías, recordó a los visitantes que "la velocidad máxima para transitar es de 60 kms por hora, lo que se hace más importante debido a los dos atropellamientos de pumas acontecidos en el mes de mayo fuera de los límites del Parque". Esta cifra refuerza la urgencia de la campaña y la necesidad de re-



Conaf y Fundación Con Garra refuerzan campaña #LentoPorLaFauna en Magallanes.

forzar medidas preventivas para proteger a la fauna del sector.

Finalmente, desde la Fundación Con Garra, sus cofundadores Melanie Kaiser y Patricio Muñoz valoraron la co-

laboración con Conaf e hicieron un llamado a replicar esta clase de iniciativas en otros lugares del país y del mundo. "La instalación de señalética vial referente a felinos nativos en el parque ayudará

a proteger a todos los habitantes del parque y dejará en los visitantes un mensaje de conservación que esperamos pueda multiplicarse en otros lugares del mundo", expresaron.